

FuenteEl Siglo

Fecha:18/04/11

Titulo:Taller para fomentar la lactancia materna

Link: <http://www.elsiglodedorango.com.mx/noticia/309305.taller-para-fomentar-la-lactancia-materna.html>

Taller para fomentar la lactancia materna

Se pretende fomentar las bondades de la lactancia materna, así como prevenir futuras enfermedades y complicaciones en los menores, ya que la sociedad contemporánea ha olvidado esta práctica natural materna que beneficia en gran manera la vida del recién nacido, trayendo resultados positivos en salud para toda la vida.

Para lo anterior, la Secretaría de Salud inauguró el Taller de sensibilización para el fomento de la lactancia materna.

Es posible disminuir hasta en un 30 por ciento la muerte de cuna cuando se coloca al niño boca arriba, por lo que es importante plasmar este conocimiento con los médicos y enfermeras para que a su vez apliquen este conocimiento y lo transmitan a las madres de familia.

Entre los principales objetivos de este taller está conocer los beneficios de la leche materna, que no solamente son alimenticios sino afectivos, debido a que cuando se sustituye a la mamá por el biberón esto se traduce en los menores en falta de autoestima y de seguridad, que son los principales elementos que favorecen los trastornos de la alimentación.